
【 グランド設立情報 】

昨年 5月 に開始致しました行政機関へのグラン ド設立の許認可申請ですが、この度当初

予定期間を大幅に越えてしまいましたが何 とか無事に通過することが出来ました事をご報

告させて頂きます。

今回の許認可申請においては想定外の事も多くありましたが、関係者の皆様のお力添え

により無事に許認可を頂き、ようやくグラン ド設立に向けたスター トラインに立つことが

でき、先ずはホッとしている所でございます。

今後は工事開始に向けた様々な調整事項をできる限り急いでクリアし、工事開始時期が

決まりましたら改めてご報告させて頂きます。

我々も子供達のサッカー環境の向上のためのグラン ド設立に向けて諦めることなく一歩

一歩進んでまいりますので、何卒ご理解と応援のほどよろしくお願いいたします。
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